

にコンクールで全道大会で金賞を取ることができました。中学校で楽器を飽きるまでやってしまったので高校ではその反動か、何故か柔道部に入部することとなります。そんなに強くなることもなく何試合か勝つて初段になり黒帯になりました。大学に入ってから再び2年間吹奏楽局で楽器を吹いていました。

大学を卒業して平成11年に札幌にある自動車販売会社の株式会社ホンダクリオ札幌東に就職します。理由は自動車が好きだったのと営業職をしてみたかったからです。そこで3年間働いて平成14年に砂川に戻ってきます。この翌々年に結婚して平成17年に第1子誕生。会社の中ではこの頃に部長となります。そして、人生の転換点になる平成19年に砂川青年会議所に入会しました。会社ではこの頃に専務取締役となります。この、良いところだけを見ると大変順調そうなのですが、実はうちの会社の資金繰りが大変なことになっていました。毎月手形の支払いで資金繰りができない状態が続いており毎月生きた心地がしない状態だったのです。それが10年ほど続いて平成25年私は砂川青年会議所の第53代理事長となりました。その頃から少しずつ資金繰りが良くなってきた感じがしておりました。それまでもらえていなかった給料ももらえるようになり、今まで毎月足りなかった、手形の引き落としが何ヶ月かに一回ずつぐらいいスムーズに引き落としができるようになり、平成27年に日本青年会議所北海道地区協議会の副会長となります。この頃も会社の状態は少しずつ良くなっており、大体手形の支払いの心配をしなくてよくなってきました。翌年の青年会議所の卒業式では卒業生を代表して答辞の役をいただき現役にメッセージを送りました。青年会議所が終わってからはゆっくりできるかと思っていたのですが、お付き合いでいくつかの団体に入っていてそれなりに忙しいということになっておりました。まず消防団と砂川プラススタイル実行委員会。業界の関係で砂川建設協会、砂川技能協会、法人会青年部、さらに松原先生と一緒に活動している社会教育委員会などです。そこで考えたのは会社が大変なときも多くの団体で活動することは、正直それどころではないという気持ちも強くて、キツかったが、ちょっと息抜きにもなっていたのと、時間を作ることが上手に

できるようになっていたということです。

そんな状況でも多くの周りの方々に助けていただきながら、このように人前に立つことができるようにならせていただいたことに感謝でいっぱいです！

これからもニコニコ頑張ります。笑

末永くよろしく願いいたします！

出席報告

委員長 山田 賢司

第2525回例会

※在籍数 39名 ※出席規定免除 2名

※本日出席基数 39名 ※本日欠席者数 6名

※本日出席率 84.62%

※本日欠席者 近藤俊継会員、佐藤文優会員
飯澤明彦会員、石家裕二会員
西川公平会員、湯浅克己会員

ニコニコボックス

※緑と花の祭典お手伝いありがとうございました。

○造田孝志会長

※例会を担当させて頂きありがとうございます。

水島聖一会員

※結婚記念を頂いて。

永森直弘会員

※夫婦観桜例会で景品、創業記念を頂いて。

○山田 大会員

※本日2525(ニコニコ)例会でございます。

高坂 誠会員

※本日2525(ニコニコ)例会でございます。バンザイ

山田賢司会員

※本日2525(ニコニコ)例会でございます。

松原重俊会員

※例会の景品頂きました。

阿部憲道会員

※緑と花の祭典無事終了致しました。2525おめでとうございます。

吉藤秀邦会員

本日のニコニコBOX 24,000円 累計額 1,511,000円

☆は超高額、◎は高額、○は多額

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 , 0円 累計 393,000円
※ロータリー財団：目標 6,000\$
本日 0\$ 累計 5,700\$



本号担当：大橋 俊彦 次号担当：大橋 俊彦

事務局：砂川パークホテル内 (TEL0125-52-3989)

会長 造田 孝志 幹事 俵谷 薫

欠席届は前日昼迄に信太英樹SAAまで (TEL52-3218・FAX52-5618)